

Las bandas de Riba-roja y Polinyà completan el palmarés

► Vecinos de Godelleta se lanzan a la calle para recibir a sus músicos al grito de «campeones» tras su victoria en el XXXIII certamen provincial

A. S. C. G. GODELLETA VALENCIA

La victoria de la Unión Musical de Godelleta, en la Sección Primera del XXXIII Certamen Provincial que organiza la Diputación de Valencia, se celebró por todo lo alto en la localidad de la Hoya de Buñol, que se lanzó a la calle para agasajar a sus músicos. Tras recibir el premio en el acto oficial del Palau de la Música, la Unión Musical se trasladó en pleno a Godelleta para celebrarlo. Se organizó un pascalleo por toda la población para disfrutar del calor de los vecinos que, concentrados en aceras, balcones y esquinas aplaudían con entusiasmo y muestras de cariño. Finalmente se concentraron en la plaza de España, a las puertas del ayuntamiento, lugar en el que se ofreció el triunfo a toda la

población, con palabras de agradecimiento del alcalde Salvador Marín, así como del presidente de la entidad, Àngel Gil y del director artístico, Jesús Perelló. La Unión Musical comenzó una larga serie de éxitos en el año 1996 con el triunfo en el Certamen Nacional de Leganés. El triunfo con mención de honor, por segunda vez, en el Certamen Provincial, califica a esta agrupación musical, que dispone de Banda Sinfónica, Banda Juvenil, Banda Infantil y Escuela Municipal, con más de 140 educandos como un ejemplo de trabajo en común desarrollado en una población de casi 2.500 habitantes.

El concurso de la Sección Segunda se celebró ayer y la triunfadora fue Unión Musical de Riba-



Numerosos vecinos de Godelleta salieron anoche a la calle para recibir a los campeones. LEVANTE/DMV



SEGUNDA SECCIÓN
Unión Musical de Riba-roja

► Bajo la dirección de José Pascual Arnao Parédes, la Unión Musical de Riba-roja de Turia ha conseguido la Mención de Honor en la Segunda Sección. La agrupación está presidida por Miguel Moreno Berenguer.



TERCERA SECCIÓN
Unión Musical Polinyanense

► La Unión Musical de Polinyà de Xúquer nació en 1940 de la fusión de los dos bandes existentes. Está presidida por Salvador Porcar Santamaría y dirigida por José David Ramírez Valero.

roja de Turia con 322,5 puntos, seguida a poca distancia por la Unión Musical de Aldaia (320,20). Compartieron segundos premios la Artística de Alginet, la Unión Musical Santa Cecilia de Canals y la Unión Musical de Llanera de Ranes. En Tercera Sección, el jurado distinguió con la Mención de Honor a la Unión Musical Polinyanense de Polinyà de Xúquer con 346,5 puntos. Le siguió, en segundo lugar, la Unión Musical Cultural de Estivella (342), la Unión Musical de Cadadua (312,5), Unión Musical Virgen de Gracia de Chella y La Rotovense Musical de Ròtova.

Sin plan contra incendios en plena sierra

► Segart y Estivella carecen de un programa de prevención obligatorio desde hace cuatro años

El Camp de Morvedre

A. VALDEARCOS SEGART

Siete años después de que el gobierno valenciano aprobase el Plan de Ordenación de los Recursos Naturales de la Sierra Calderona, Estivella y Segart todavía no disponen de un plan específico contra los incendios.

Estas dos localidades se encuentran en el corazón de la sierra y en ambos casos está a la espera de que la Conselleria de Medio

Ambiente convoque las ayudas para la redacción de planes locales de prevención de incendios. Estos programas se enmarcan dentro del Plan Rector de Uso y Gestión de la Sierra Calderona aprobado en 2005, que establece la obligatoriedad de elaborar este tipo de planes preventivos.

Tanto el alcalde de Estivella, Robert Remau, como el de Segart, Vicent de Padellà, han manifestado que están pendientes de que la Conselleria les dé la oportunidad de acceder a la convocatoria de subvenciones para la redacción de estos planes.

En el caso de Segart, el alcalde indica que «el pasado año lo hacemos a pedir, pero al final no pudimos por ser deudores de la Segu-

ridad Social, algo que nos incapacitaba para reclamar esa subvención pero que ya está resuelto y ahora sí podremos pedirlo tan pronto como lo convoquen». Aunque el término de Segart se encuentra casi en su totalidad dentro de la zona de máxima protección del parque natural, su alcalde se muestra confiado con los actuales niveles de prevención pues, según señalaba, «la brigada antincendios de Imelsa tiene su sede en el pueblo durante todo el año».

Por su parte, Estivella también demandará la confección de un plan local tan pronto como le sea posible aunque el alcalde no lo considera «de máxima urgencia». En opinión de Robert Remau: «Aunque sería bueno tenerlo, los posibles incendios están muy controlados y nosotros no tenemos planes en las inmediaciones del núcleo urbano».

La última localidad del Camp de Morvedre en elaborar su plan local contra incendios fue Torres Torres, quien en estos momentos se encuentra en la fase de desarrollo del mismo. Según señala su alcalde, Agustín Melchor: «nuestra primera medida va a ser sislar las urbanizaciones del Tochar y Mont Blau con cortafuegos».

Solicitan familias de acogida para saharauis en El Valle

JOSÉ FERRER SIGÜENZA

La Agrupación de Amigos del Pueblo Saharauí de El Valle solicitan a los vecinos de todas las poblaciones de la comarca (Coñfrates, Jalancé, Janafiel, Teresa de Coñfrates, Zarra y Aytera) la necesidad de familias acogedoras para cuidar a los niños procedentes de los campos de refugiados en Argelia que llegarán en julio y agosto.

Las familias que se inscriban, lo harán en calidad de «reservas», y existe la posibilidad de que finalmente se queden sin acoger a niños, «porque cabe la posibilidad de que no vengan los niños previstos, o quizás vengan más», afirmó Gustavo Sánchez, miembro de la asociación humanitaria.



Celebralo con nosotros
 Restaurante Marisquería Embajador
 Reservas
 963 38 20 14
 622 37 86 68
 reservas@marisqueriacasaramon.es
 Calle Borrull, 22
 Valencia 46008